

GESAMTPERSONALRAT AKTUELL

Mitteilungen für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und
Interessenvertretungen der bremischen Verwaltungen und Betriebe



Auskunft erteilt: Lars Hartwig
Telefon: 361 2629

-Rundschreiben Nr. 13 vom 29. August 2019

Beförderungen 2020

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

aufgrund der Regierungsbildung war zu erwarten, dass Bremen auf eine haushaltslose Zeit zusteuert und somit die Beförderungen zum 1. Januar 2020 gefährdet sind. Der Gesamtpersonalrat hat in mehreren Gesprächen mit Verantwortlichen gefordert, dass die Beförderungen noch in diesem Jahr sichergestellt werden.

In einem Gespräch am 26. August 2019 hat der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB) Zusicherungen vom Präsidenten des Bremer Senats zugunsten der Beförderungen der Beamtinnen und Beamten bekommen.

Der Bremer Senat hat in dieser Woche beschlossen, dass die Beförderungen vor der haushaltslosen Zeit zum 31. Dezember 2019 erfolgen sollen. Ganz wichtig: Es wird eine Kulanzregelung für diejenigen geben, deren Wartezeit durch das Vorziehen des Beförderungsdatums nicht erfüllt ist.

Wir freuen uns, dass eine gute Lösung im Interesse der Bremer Beamtinnen und Beamten gefunden wurde. Näheres könnt ihr dem anliegenden Flugblatt des DGB entnehmen.

Mit kollegialen Grüßen

Lars Hartwig
stellv. Vorsitzender

Anlage